

Jahresbericht Praesi_2022

Unser 75-Jahr-Jubiläum ist schon bald zu Ende, wir durften es mit vielen Anlässen und Touren ausgiebig feiern! Auch viele Gäste haben uns dabei begleitet. Vielen Dank allen, die sich für unser Jubiläum eingesetzt haben. Die folgende Postkarte habe ich kürzlich erhalten, leider hat der Absender gefehlt. Weiss vielleicht jemand von Euch, wer mir diese Postkarte zugeschickt hat?

Lieber Präsi, liebe SAC-ler

Es war schön unser Jubiläum ... An siebzehn Touren und vier Anlässen durfte ich teilnehmen ... ein bisschen anstrengend war das schon ... zum Glück musste ich den Weg nicht selber laufen ... und den Wind habe ich gespürt, als Fahrtwind oder - im Sturm - draussen vor einer Hütte ... manchmal war es mir schon ziemlich warm, in diesem Sommer ... trotz meines weissen Kleides ... und schmutzig wurde ich auch ... da half jeweils nur noch ein Waschgang ... was mir jetzt ein bisschen Sorge macht: Was wird aus mir, nachdem das Jubiläum jetzt zu Ende geht?



Liäbi Grüess

Nicht nur das Jubi-Jahr geht zu Ende, auch meine Amtszeit als Präsident endet nun nach acht Jahren. Viele Kontakte durfte ich pflegen. Viele von Euch haben mich unterstützt. Herzlichen Dank! Es waren spannende, vielseitige und erlebnisreiche Jahre, die ich nicht missen möchte! Ich wünsche nun meinen Nachfolgern Andrea Kummer und Dänu Simond, die das Amt im Co-Präsidium führen möchten, ebenso schöne Erlebnisse. Gerne empfehle ich Euch, die beiden an der kommenden Generalversammlung zu wählen!

Ich selber werde im Hintergrund weiter für den SAC aktiv bleiben, einerseits als Tourenleiter Sportklettern, aber auch als Redaktor des auf nächstes Jahr neu eingeführten, elektronischen Newsletters.

Euer (noch) Präsi

Willi Metzger